

ABSTRAK**Ienas Mumtaz 1540110023. Peran Tokoh Agama Dalam Membimbing Anak Untuk Melaksanakan Shalat Berjamaah Sejak Usia Dini Di Masjid Al Muttaqin (Studi Peran 3 Tokoh Agama Di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Bagaimana peran tokoh agama dalam membimbing anak untuk melaksanakan shalat berjamaah sejak usia dini di Masjid Al Muttaqin (studi peran 3 tokoh agama di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak). (2) Apa hasil dari peran bimbingan tokoh agama dalam membimbing anak untuk melaksanakan shalat berjamaah sejak usia dini di Masjid Al Muttaqin (studi peran 3 tokoh agama di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak). (3) Apa faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan bimbingan tokoh agama dalam membimbing anak untuk melaksanakan shalat berjamaah sejak usia dini di Masjid Al Muttaqin (studi peran 3 tokoh agama di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak).

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan mengetahui peranan sebuah metode dan pendekatan. Pengambilan teknik pengumpulan data ini menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun informan dalam penelitian ini adalah tokoh agama, orang tua dan anak usia dini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Tokoh Agama dalam kehidupan masyarakat mempunyai peran dan fungsi sebagai informan, edukator, konsultan, dan advokat. (2) Hasil dari peran tokoh agama dalam membimbing anak untuk melaksanakan shalat berjamaah sejak usia dini di Masjid Al Muttaqin (studi peran 3 tokoh agama di Desa Gajah Kecamatan Gajah Kabupaten Demak) yaitu adanya kegiatan dan program yang sudah berjalan seperti diwajibkannya mengikuti shalat magrib berjamaah di Masjid sebelum mengikuti kegiatan rutin yakni mengaji Al Qur'an. Tokoh agama juga mendirikan Madrasah Diniyah, TPQ, mengadakan ziarah ke wali sembilan. Mereka juga berperan menjembatani masyarakat dan perangkat untuk membantu mengembangkan Desa. (3) Faktor pendukung adanya program khusus bagi anak-anak sehingga orang tua memberi amanah kepada tokoh agama dalam hal pembelajaran keagamaan seperti adanya madrasah diniyah sore, mengaji Al Qur'an serta pemerintah desa sangat mendukung program tersebut, dan faktor penghambat peran tokoh agama dalam membimbing anak untuk melaksanakan shalat berjamaah sejak usia dini di Masjid Al Muttaqin yaitu peran tokoh agama kurang maksimal dalam melaksanakan tugasnya, menurunnya minat dan kurangnya motivasi orang tua anak dalam hal keagamaan, faktor lingkungan masyarakat juga masih awam tentang hal keagamaan.

Kata Kunci: Tokoh Agama, Shalat Berjamaah, Anak Usia Dini